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PROPOSIÇÃO  Nº 062.00219.2020

Código de envio: 02007.20

Os Vereadores da  infra-assinados, no uso de suas atribuiçõesBancada PDT
legais, submetem à apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte
proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações sobre as
medidas do Município em
relação à pandemia na área da
Saúde.
 

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a Secretaria
Municipal de Saúde, solicitando as seguintes informações:
 
1. Qual o montante de recursos recebidos pelo Município de fontes externas como
o Governo Federal e o Governo Estadual para apoio no combate à pandemia do
Covid-19? Favor separar o valor por ente repassador.
 
2. Qual o montante de recursos próprios do Município foi aportado exclusivamente
na área da saúde para o combate à pandemia do Covid-19?
 
3. Quantos leitos efetivamente disponíveis para o atendimento de pessoas
infectadas pelo Covid-19 há no Município de Curitiba?
 
4. Qual o volume diário (testes/dia), e o critério para realização de testes para
detecção do Covid-19 nos pacientes? Qual o estoque desses testes no Município?
 
5. A decisão do Prefeito pela reabertura do comércio se baseou em critério
científicos/médicos fundado em parecer/relatório ou documento similar? Se sim,
requer-se cópia do mesmo.



Palácio Rio Branco, 22 de abril de 2020

Assinaturas:
Marcos Vieira - Líder do PDT
Dalton Borba
Tito Zeglin

Justificativa

Em relação à pandemia do Covid-19, Curitiba tomou inicialmente algumas
medidas em alinhamento com as determinações da OMS, fechando o comércio e
estabelecendo o isolamento social geral (Dec. 470/2020).
Todavia, na semana passada o Prefeito anunciou* a reabertura do comércio o que
leva automaticamente a uma flexibilização do isolamento inicialmente adotado,
preocupando sobremaneira a população quanto a possiblidade de aumento
exponencial do contágio e suas consequências. *(https://www.gazetadopovo.com.br
/curitiba/rafael-greca-aprova-reabertura-do-comercio-durante-pandemia/)
Além disso, assim como vários municípios e capitais, Curitiba também recebeu
recursos estaduais e federais para o combate à pandemia, sendo dever do Vereador
fiscalizar a aplicação de recursos públicos, sobretudo em questão tão séria como a
da pandemia do Covid-19.
Ocorre que paralelamente à necessidade de aporte de recursos para a área da saúde,
o Município pretende e prevê, conforme apresentado na Proposição nº
005.00065.2020, aportar quase 200 milhões de reais no transporte público o que
demanda extrema atenção.
Assim, as informações solicitadas servirão para o cumprimento da obrigação de
fiscalização do Poder Executivo Municipal pelos Vereadores em especial no
período crítico da pandemia onde o gasto público é justificadamente aumentado.
 
 
 
 
 


